una terrible mezcolanza con las cosas. Tal es la reacción espiritual que deseaba provocar. En opinión del biólogo la única esperanza de escapar de esta confusión es que, con nueva visión espiritual de la política, rindáis obediencia a los preceptos del nuevo decálogo de la ciencia, brotado del moderno Sinaí: El Laboratorio.

antorcha de la herene IIV sus descendientes por

porque maken al debil w ul vicioso, Dejan que

El primer mandamiento que la biología prescribe al estadista es el de atender a la eugenesia. La eugenesia es el método ordenado por Dios para asegurar mejores padres a nuestros niños, con el objeto de que nazcan con mejores cualidades mentales, morales y físicas para afrontar la lucha de la vida. La eugenesia no significa otra cosa sino hacer que la evolución se produzca de manera consciente e inteligente. No es un plan, ni siquiera un programa. Es imposible decretar la eugenesia, del mismo modo que es imposible decretar los cambios del tiempo. La eugenesia significa una nueva religión, un nuevo código moral, un nuevo evangelio social y político, un cambio en los fines de la civilización y en las características fundamentales del hombre. Significa el perfeccionamiento del hombre como sér orgánico. Significa que el mejoramiento de las capacidades innatas del